

Los septillizos viven

Récord mundial en EE UU al alumbrar una mujer a cuatro varones y tres hembras, que se mantienen en estado "delicado"

Iowa / AGENCIAS.-Los septillizos nacidos el pasado miércoles en Des Moines, en el estado de Iowa (EE UU), se encontraban ayer en estado "delicado", aunque los médicos tienen esperanza en que puedan sobrevivir.

La madre, Bobby McCaughey, estadounidense de 29 años sometida a un tratamiento de fertilización artificial, ha batido el récord de maternidad al dar a luz a siete bebés vivos: cuatro varones y tres hembras, en la 31 semana de gestación y mediante cesárea, ya que tenía contracciones, informaron los médicos.

Una de las doctoras que la atendió en el parto explicó que "es normal que los niños estén en condiciones críticas" y que es pronto para aventurar el futuro de los neonatos, que pesan algo más de un kilogramo cada uno.

La madre, que se encuentra bien, se levantó de la cama a penas tres horas después del alumbramiento para ver a sus hijos, que precisan aún respiración artificial.

McCaughey y su esposo Kenny, de 27 años, son padres de otra niña, Mikayla, de dos años, que al igual que los recién nacidos, vino al mundo después de que la madre se sometiera a un tratamiento de fertilidad con un medicamento llamado Pergonal.

El padre trabaja en un concesionario de automóviles y la madre es costurera en la localidad de Carlisle (Iowa), un lugar de 3.200 habitantes en el que todo el mundo guardó el secreto del séptuple embarazo, hasta que hace un mes lo anunció el hospital.

Pañales gratis

La familia verá ligeramente aligerada la carga que ha supuesto la llegada al mundo de semejante prole, ya que una famosa multinacional se ha ofrecido ya para suministrar gratis los pañales que necesitan los bebés, alrededor de 31.000.

El matrimonio McCaughey ya ha elegido el nombre

La madre, Bobby McCaughey, de 29 años, dio a luz mediante cesárea, tras someterse a una técnica de reproducción asistida

Una multinacional se ha ofrecido a suministrar gratis los pañales

que pondrán a los siete recién nacidos: Kenneth Robert, Alexis May, Natalie Sue, Kelsey Ann, Brandon James, Nathaniel Roy y Joel Steven. Este último bebé pesó 1,300 kilogramos y es el que está en una situación más delicada. Un equipo de 40 especialistas ha estado detrás del embarazo y alumbramiento.

Este es el segundo caso de septillizos que se produce en EEUU. El anterior fue en 1985, pero un bebé nació muerto y solo sobrevivieron tres.

Los embarazos múltiples ya no son casos aislados, ya que muchas parejas con problemas de esterilidad, pero deseadas de tener un hijo, se

someten a las denominadas técnicas de reproducción asistida: la fecundación 'in vitro' de óvulos y su posterior introducción en el útero materno, o la estimulación ovárica. Pero, sí como la primera permite controlar el número de óvulos fecundados, en la segunda la sobreestimulación ovárica libera un número indeterminado de óvulos susceptibles de ser fecundados.

Los especialistas consideran que una gestación de más de cuatro fetos es un fracaso y un riesgo para la madre, que puede sufrir desprendimientos de placenta, hipertensión o hemorragias, y para la vida o el desarrollo posterior de los fetos.



ALEGRÍA La vicepresidenta del hospital que atendió el parto múltiple y el abuelo materno de los bebés celebran el evento.

El parto múltiple es cada vez menos excepcional

En 1990, una española de 26 años, dio a luz en Valencia, con tan solo 21 semanas de gestación, a siete bebés, que fallecieron poco después debido a su bajo peso, pero en diciembre de 1996, la también española Rosario Clavijo alumbró con éxito en Huelva a seis bebés, tras un embarazo óctuple. Hasta la fecha el embarazo más fecundo del que hay noticia es el de una mujer romana que en 1971 abortó 15 embriones en el cuarto mes de embarazo por falta de espacio en su bolsa gestatoria. En 1992, una mujer de nacionalidad israelí batía el récord de fertilidad al engendrar doce embriones, que no llegaron a desarrollarse. Los partos séptuples son tan excepcionales que en la literatura científica sólo hay documentados dos casos en este siglo. El

primero en Canadá, en 1934, y el segundo en Suecia, unos años después. La australiana Generadien Broderick, de 29 años, dio a luz en junio de 1971 a nueve bebés en un hospital de Camberra, de los cuales dos nacieron muertos, y le sobrevivieron siete. En marzo de 1969, una mujer etíope, de 23 años, alumbró siete hijos en una zona próxima a la frontera con Somalia, pero dos de los bebés murieron poco después. Una italiana de 29 años tuvo en agosto de 1979 a ocho hijos en Nápoles, pero tres fallecieron al poco de nacer. Tres años antes, la mujer tuvo seis hijos, que fallecieron todos poco después del parto. En agosto de 1987, la británica Susan Halton, de 27 años, alumbró a siete bebés, de los cuales uno murió media hora después de nacer.

6.000 pesetas de gasto medio en lotería de Navidad

La lotería de Navidad repartirá este año 180.180 millones de pesetas en premios y ha emitido 10 series más que el año pasado, pasando de 120 a 130.

Madrid / D16.—El Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado (ONLAE) presentó ayer en Madrid los sorteos extraordinarios de Navidad y El Niño, que este año repartirán más de 243.000 millones de pesetas en premios.

Se calcula que cada español gastará una media de 6.000 pesetas en la compra de billetes de Lotería estas Navidades.

El Sorteo Extraordinario de Navidad de la Lotería Nacional, que se celebrará el próximo 22 de diciembre, repartirá este año 180.180 millones de pesetas en premios, con un premio gordo de 300 millones, y ha emitido 10 series más que el año anterior, pasando de 120 a 130, con un primer premio de 300 millones de pesetas a la serie, un segundo premio de 144 millones, un tercer premio de 72 millones, dos premios de 30 millones, cuatro de 7,2 millones de pesetas y 1.531 de 150.000 pesetas.

El Sorteo de Navidad incluirá dos aproximaciones de tres millones de pesetas a los números anterior y posterior al 'Gordo', otras dos aproximaciones de 1,8 millones a los números contiguos al segundo pre-

mio y dos aproximaciones más de 1,44 millones al anterior y posterior al tercer premio.

Los 10.419 premios que repartirá el sorteo se completan con las centenas de los tres primeros premios, las terminaciones, el reintegro y la tradicional pedrea.

El gerente de Lotería Nacional, Manuel Trufero, comentó que las 130 series se componen de 66.000 billetes cada una, al precio de 30.000 pesetas el billete, divididas en décimos de 3.000 pesetas.

El director general de ONLAE, Luis Perezagua, instó a los medios de comunicación a que transmitan la idea de que la Lotería, además de ser un gran negocio, por la cantidad de beneficios que aporta, también supone unos importantes ingresos al Estado, que pueden destinarse a obras sociales. "Junto al interés del jugador de querer ganar, hay que resaltar la labor social que se puede realizar con los beneficios que aporta", indicó Perezagua.

El sorteo de El Niño, que se celebra el 5 de enero, repartirá 63.000 millones en premios. En el nuevo programa destacan un tercer premio de 30 millones de pesetas y diez premios más de 10 millones.

Manuel Trufero, anunció que la nueva campaña 'El gordo más grande del mundo', comenzará a emitirse a partir de hoy en televisión, radio y prensa.

Desmantelan el primer bingo ilegal en Internet

Madrid / I.B.—La Policía ha desmantelado, a través del servicio de control de juegos de azar, el primer bingo ilegal español que operaba en Internet. Los cerebros del bingo —cinco personas cuya identidad ya ha sido comunicada al juez— operaban desde Aguadulce (Almería). Habían instalado un servidor con acceso nacional e internacional desde el que se difundía el juego.

En el momento en que los agentes intervinieron los programas y bases de datos en las oficinas de Aguadulce, 200 personas habían reservado su cartón, según explicaron fuentes policiales, aunque la investigación ha determinado que el número de 'internautas' abonados al desarrollo de estas partidas superaba las 300.

En realidad, los jugadores daban un saldo a una cuenta

bancaria y la red detraía el importe de los cartones, de 200 pesetas en su mayoría, si bien de vez en cuando se organizaban partidas "supermillonarias" con cartones de 20.000 pesetas. La Policía tiene constancia de que la organización sí repartía premios entre los jugadores, pero detrás de esta parte legal, el bingo no pasaba ningún control fiscal.

Todo usuario de Internet podía participar en el juego desde su propio domicilio marcando la dirección <http://bingonet.nsi.es>, lo que además dejaba la puerta abierta a la navegación en la red de menores de 18 años, algo expresamente prohibido. Según dichas fuentes, la actividad comenzó a funcionar a finales de junio, cuando comienza a aparecer en Internet publicidades anunciando el bingo.